

HSE PRAKTIKUM

Du suchst ein Praktikum mit einer Dauer zwischen 4 und maximal 6 Monaten oder ein Praktikum im Rahmen eines Gap-Years, um dein Auslandsjahr anzuerkennen.

Ein **6-monatiges Praktikum** ist am Standort **SAFRAN Nacelles in Hamburg, Deutschland** verfügbar.

Du wirst Teil des **Integrationsteams**, das industrielle Mechanik- und Lackierarbeiten an **A320Neo-Triebwerken und Verkleidungen** (80 Mitarbeiter) durchführt.

Während deines Praktikums wirst du vom **lokalen HSE-Koordinator** betreut, um deine Aufgaben zu erfüllen und den Standort bei der Weiterentwicklung des **HSE-Managementsystems** zu unterstützen.

Hauptaufgaben:

- Stärkung des HSE-Managementsystems, insbesondere in Bezug auf die Themen **Risikobewertung, Bewertung der Umweltauswirkungen, Änderungsmanagement und Management von Fremdfirmen**.
- Aktualisierung der **Gefährdungsbeurteilungen**, der zugehörigen **Sicherheitsdatenblätter für Arbeitsplätze** und der **betrieblichen Anweisungen**.

Nebenaufgaben:

- Unterstützung im **HSE-Bereich**
- Unterstützung bei der **Einarbeitung neuer Mitarbeiter und externer Dienstleister**
- Teilnahme an der **Bewertung von chemischen Risiken**
- Funktion als **Sicherheits-Schnittstelle** zu den Teams vor Ort

Aufgeschlossene, dynamische und wissbegierige Studentin/Student mit Bachelorabschluss im Bereich HSE oder einem verwandten Bereich.

Fließende Englischkenntnisse für die Kommunikation mit Kollegen sowie das Verfassen von E-Mails und Dokumenten.

Deutschkenntnisse sind von Vorteil.

HSE INTERNSHIP

*You are looking for an internship, lasting between 4 and 6 months maximum,
or an internship to be integrated into a gap year, enabling you to validate your year abroad.*

A 6-month internship is available at the SAFRAN Nacelles site in Hamburg, Germany.

*You will join the integration site, which includes industrial mechanical and painting activities
on A320Neo aircraft engines and nacelles (80 people).*

*You will be supported by the local HSE coordinator to carry out your tasks and support the
site in increasing the maturity of the HSE management system.*

Main task:

- Strengthening the HSE management system, in particular with regard to the Risk and Environmental Impact Assessment, Change Management and On-site Service Providers standards.*
- Updating of the risk assessment and linked workstation safety sheet and new operational instructions.*

Secondary tasks :

- HSE assistance*
- Supporting the department in welcoming new employees and external contractors*
- Participate in the assessment of chemical risks*
- Acting as a safety interface with on-site teams*

Open-minded, dynamic and inquisitive student with a bachelor's degree in HSE or HSE-related field.

Fluent English for communicating with colleagues and writing emails and documents.

German would be a plus

